

Les frères Pichon à la manœuvre



Les frères Daniel et Michel Pichon.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Truquiers depuis trois générations, Daniel et Michel Pichon, respectivement 63 ans et 57 ans, se sont fait un nom dans le milieu forestier et notamment en forêt de Bercé.

De la commune voisine de la forêt domaniale, Pruillé-L'Eguillé, ce sont eux qui étaient à la manœuvre pour battre les fameux huit chênes de Bercé. Ceux-là mêmes qui serviront à la reconstruction de la flèche de Notre-Dame de Paris. « Nous allons aider notre grand-père pour

ramasser les branches et les brûler, puis nous avons succédé à notre père en 1983. Aujourd'hui nous allons chercher notre activité dans d'autres forêts mais elle est difficile et notre succession sera compliquée. » Une nouvelle fois, c'est un sans-faute que les deux frères ont réalisé en utilisant une astuce pour préserver la chute des chênes. Écoutés des techniciens forestiers de l'ONF, ils avaient fait remarquer que la lune était propice.